



学校だより

きらいと輝く

令和5年12月号 No. 9 市川市立須和田の丘支援学校



～実り多い学期 一つ一つの活動を通して～

稲越校舎の校舎にあるピラカンサスや須和田校舎スクールバス車庫横のイチヨウの木が、朝晩の寒暖差によりきれいに色づき、終わりゆく秋の深まりを感じさせてくれます。例年になく11月というのに夏のような暑い日があったり、一方では冬かと思うような寒い日があったりしました。また、市内ではインフルエンザが流行し、学年閉鎖や学級閉鎖をしていると聞きます。幸い、本校では大きな広がりがなく、学校では今後も換気・手洗い・うがい等を行い、感染防止に努めてまいります。保護者の皆様も体調管理には十分お気を付けください。また、体調が優れないときは無理をせず、休養して体調を整えていただきたいと思います。

さて、2学期も残り1か月となりました。小学部の宿泊学習を最後に、どの学部も宿泊学習を延期や中止もなく無事に終わることができました。昨年度は中々見通しがもてず、戸惑いを見せていた児童生徒が、今年度落ち着いて取り組むことができたり、自分の役割を理解して参加したりする姿がありました。児童生徒にとって、経験の大きさと周囲の力からの影響は、とても大きいことと感ずります。多くの経験や体験が、一人一人の力となり、様々な面での意欲につながり、日々の生活を豊かにしている様子が見られ、とてもうれしく、頼もしくさえ感じられます。これからも、一人一人が【きらりと輝く】こと、そして、自分らしく輝けるよう、教職員一同指導支援してまいります。

今年度のフェスティバルも一同介して行えたことは、児童生徒にとって次の目標を立てやすくなったたり、互いによい刺激を与えもらったりして、とても嬉しく思います。改めて、フェスティバルをはじめ、宿泊学習や校外学習等も一重に、保護者の皆様のご協力なしでは実施できないと感じております。本当にありがとうございました。

<12月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

日	曜	学校・学部行事	日	曜	学校・学部行事
6	水	高)記録会(予備日12日)	15	金	中・高)保護者会 高)給食最終日
8	金	小4)校外学習(県立現代産業科学館)	19	火	小中)給食最終日
11	月	中)白百合学級交流会			小)外国語活動 高)作業納会
12	火	小)夢の教室	20	水	短縮日課11:30(45)下校
13	水	摂食指導	21	木	短縮日課11:30(45)下校
14	木	小)低学年保護者会	22	金	終業式11:30(45)下校
15	金	小)高学年保護者会 音楽鑑賞会	23	土	冬季休業(～1月8日)

<<各学部の様子>>

小学部 <充実の校外学習>

16日は1～3年生が秋の遠足に出かけました。学年毎に市川市動植物園を巡り、サル山の猿の動きをじっと見たり、木の上のレッサーパンダに歓声を上げたりして見学しました。ふれあいコーナーでモルモットの頭を優しく撫でる様子がとても微笑ましかったです。21日からは5年生の宿泊学習が行われました。少年自然の家で梨のペンダント作りを行い、好きな模様や色を選んで色塗りをして、ポンドを塗って素敵な作品を作り上げました。

12月は、4年生が県立現代産業科学館に校外学習に行きます。事前学習の映像を見て、期待感を高めている子もいるようです。また、15日には、音楽鑑賞会でマリンバの演奏を聴きます。打楽器をたたいて参加できる曲もあり、楽しい鑑賞会になったら嬉しいです。

中学部 <駅伝大会に向けて>

11月2日(木)、無事フェスティバルを終え、その日の午後には次の大きな行事である駅伝大会に向けて「駅伝がんばろう集会」を行いました。早速本番に向けて、学習を進めているところです。11月22日(水)、初の試みである校内試走会を行いました。半そで、短パンでも汗ばむ陽気の中、慣れ親しんだグラウンドを歩いたり、走ったりしました。駅伝大会の1区は1キロ。その距離をAチームは一人で、B・Cチームは友だちと協力して走ります。練習の時には、「頑張れ!たすきをつないだよ!」と励ます気持ちを込めて次の人にたすきを渡すよう言葉かけをしています。駅伝大会を通して、仲間を思いやる気持ち、仲間と協力して物事にチャレンジすることの大切さを体験して欲しいと願っています。

高等部<フェスティバルを終えて>

今年度のフェスティバルでは、高等部全員で「須和田エイサー」を発表しました。限られた練習時間の中で取り組んできた成果を、高等部生徒全員が心を一つに披露しました。太鼓の響きに合わせた「エイヤーサーサ」の元気な掛け声と、のびのびと楽しそうに踊る姿は、その場にいる人みんなを笑顔にしてくれる発表でした。また、11月6日の作業学習製品の頒布会では、準備していた製品が完売したり、小学部や中学部の皆さんが嬉しそうに製品を買ってくれたりする様子を目の前で体験することができ、今後の作業学習への意欲につながることができたように感じました。保護者の皆様におかれましては、稲越校舎への登校や発表準備等のご協力をいただきありがとうございました。

文責：各学部主事

<<お知らせ>>



- 12月1日より、高等部1年1組に内海直人先生が着任いたしました。
- 3学期の始業式は1月9日(火)下校11:30(45)、給食開始は1月10日(水)です。
- 12月23日(土)から冬季休業となります。12月26日(火)～12月28日(木)は学校閉庁日です。年末年始、体調に気を配りつつ楽しい冬休みをお過ごしください。